

平成 29 年 10 月 19 日

パートナーズ会員の皆様へ



県立神奈川総合高等学校
パートナーズ会長 峯 利喜

平成 29 年度第 4 回パートナーズ運営委員会便り

9 月 30 日(土)に平成 29 年度第 4 回パートナーズ運営委員会が開かれましたので、ご報告いたします。

1. 峯会長より

朝晩はすっかり肌寒くなり、随分と秋めいてきました。9 月下旬からはイベントが目白押しです。

まず先週末には、神奈総メインイベントの一つである翔鷗祭が開催されました。当日の早朝は雨模様で天候が危ぶまれましたが、オープニング前には雨が止み、2 日間を通して予定通りの発表が行われたと思います。23 期保護者の方の多くは初めての主体的な参加だったと思いますが、楽しめたでしょうか。私は初日のみ各ファミリーさんのところへ顔を出し、国際交流部メンバーの海外ホームステイの話と多言語学習の話を聞いたり、パンダさんのところでチャイナ服を、隣の神奈工会長と一緒に着て写真を撮ったりして大いに楽しませてもらいました。

次に 9/26 には前期卒業式が行われ、12 人の生徒が神奈総を旅立たれました。その後のパートナーズ主催の卒業を祝う会にも多くの方に参加いただくことができ、卒業生の神奈総での思い出の一つになったら良いなと思っています。ご協力をいただいたポトラックファミリーの皆さんに感謝申し上げます。

27 日からは 22 期生徒が研修旅行に出発しました。現地でしか味わえない体験をし、多くの思い出を作って戻ってくることを期待しています。

10/4 には後期入学式が行われ、新たに 17 人の生徒を迎えることとなります。21 日にはウェルカムパーティーを開催しますので、皆さんお誘い合わせの上、是非ご参加いただくとともに、新入生保護者の方に、パートナーズの面白さ・楽しさをお伝えください。

2. 荒木校長先生より

今日、副校長は不在ですが、北海道の研修旅行に行ってもらっています。

先週の翔鷗祭では、パートナーズのみなさま、参加ご協力をいただきありがとうございました。来場者数は、生徒が数えていてザックリですが報告させていただきます。初日 23 日土曜日 3355 名、2 日目が 3413 名、合計約 6800 名とすごい数字でビックリしました。初日は、スタートギリギリまで雨が降っていて風が強かったということがありましたが、一応「晴・晴パターン」で行うことができました。生徒たちも非常にいきいきと活躍しているところを見ていただけたのではないかと思います。ご要望などをいただいておりますが、あらためて何かあれば来年度に向けて参考にさせていただければと思います。

26 日に卒業式がありました。12 名の生徒がここで卒業しました。祝う会も盛大に開いていただきありがとうございました。ご準備もたいへんだったと思います。

終業式の翌日、27 日からサイパンチームが旅立ちました。サイパンは予定では今日帰ってきます。昨日の夕方までの状況では全員元気で、あちらで姉妹校ではないのですが、学校訪問をして大歓迎を受けたということです。その翌 28 日から、北海道の津別、長野の松川、奈良等を中心とした関西方面全部で 4 方面、二日目からの 3 方面は明日帰ってきます。こちらでも全員元気という報告を受けています。北海道はずいぶん冷え込んできているようですが、東側は比較的天気は晴れているようで、生徒たちは酪農体験などで活動しているということです。

4 日には後期の入学式で、今年から在県・中退募集が無くなり帰国生の募集で 17 名新たにスタートということです。

私の言葉足らずでご心配をおかけした女子のトイレの件ですが、秋休みの間に工事が終わるということで、金曜日にトイレの寸法を測って月・火で工事が終わるということです。ただ、今度下を塞いでしまうと女子トイレはかなり暗くなるという話もあって、今度そちらの状況も見ながら、もし次の手を打てればと考えております。本館の女子トイレは、2 階から 10 階まで全部工事するという事です。

4 日から後期が始まります。今、秋休みということですが、生徒のみなさんにもリフレッシュしていただいて後期を元気に迎えてくれるといいなと思っています。研修旅行に行っているみなさんは、休みがほんのちょっとしかありませんが、充実した日々を過ごしてくれているのではないかと思います。

また、後期もいろいろとございます。さきほど会長の話にもありましたが、それ以外にも 11 月の初旬には交通安全大会も予定されています。たぶん 5 日の交通安全の会議で詳細が出てくると思いますが、またご協力をいただく場面がたくさんございますので後期に向けましてまたよろしくお願いたします。

3. 報告・連絡事項

(1) 本部より 各種研修会参加予定状況

- 9/4 後期生合格者説明会 後期入学生、保護者対象の説明会
9/23・24 翔鷗祭
9/26 前期卒業式後の卒業を祝う会 前期卒業生と保護者、在籍のクラスを迎えてのささやかな祝う会を催しました。
10/4 後期入学式
10/5 第3回交通安全担当者会議
10/7 高P 連横浜北地区理事会・地区大会
10/20 私費会計監査
10/21 23期保護者懇談会、後期ウェルカムパーティー
10/28 社会教育研修プログラム(キリンビール工場見学)
11/6 体感ツアー 21期・22期茶話会



パートナーズHPのQRコードです。
ID/パスワードが不明の方は、年次部委員さんにお尋ねください。

(2) 学校より

- 10/4 後期入学式
10/5 1限 21期人権研修会、22期23期G-Tec 2限以降授業 LHR(22期履修説明会)
10/12 22期履修説明会 フランスP校受け入れ(20日まで) スクールカウンセラー来校(PM)
10/15 コリブリ受け入れ(11/5まで)
10/19 グローバルキャンプ報告会
10/23 イギリス(ケンブリッジ)受け入れ(24日まで)
10/25 イギリス(ロンドン)受け入れ(29日まで)
10/28 履修計画提出 イギリス歓迎会 韓国パートナー校交流報告会
11/2 履修計画確認←保護者印必要・注意! スクールカウンセラー来校(PM)
11/9 スクールカウンセラー来校(PM)
11/13 中国高校生訪問団来校
11/18 LHR 22期薬物乱用防止教室 スクールカウンセラー来校(PM)
11/20 局選挙 生徒会執行部選挙
11/30 LHR 性教育講座 スクールカウンセラー来校(PM)
- ・年間教育計画(後期)が配布されました。
 - ・前期表彰伝達がありました。

ほっと一息Café
11月11日(土)2階会議室にて
14:00~16:00
いつでも、みなさんをお待ちしています

(3) 各専門部より

年次部

翔鷗祭ミニステージに生徒さん、卒業生の方、に多数参加して頂きました。とてもお客様に好評でした。10月21日には23期懇談会、28日には社会教育研修プログラムでキリンビール工場見学を企画しています。多数のご参加をお待ちしています。

国際交流部

翔鷗祭では、毎年恒例のピース国旗、海外クイズに加え、新たな試みとして「親たちの国際交流」と題しトークショーを行いました。両日ともに沢山の方々にご参加いただき、特にピースで国旗作りは、320人を超える方に体験していただきました。11月18日には、次のイベント「そうだ聞いてみよう、神奈総生の国際交流」を開催予定です。

広報部

ざっくばらん68号編集中です。取材へのご協力感謝いたします。広報部問合せ窓口: zakuinf@gmail.com(安孫子)
*「画像提供依頼書」が運用されます。詳しくは、広報部にお問い合わせください。

ボランティアファミリー

年間計画を出している教室使用について、生徒とバッティングする事態が発生しています。事前に使用する教室のカレンダーに予定が書きこまれていない場合は、書き込んでください。重なる場合は生徒優先が基本ですが、個別に話し合ってください。

(4) その他

特にありません。

次回の運営委員会は、11月11日(土)10:00から2階会議室で行います。
パートナーズ会員は、会則により運営委員会を傍聴できます。

4. 議題

特にありません

ご意見等ございましたら「よろず承り箱」をお願いします。
各配布物は、パートナーズホームページに掲載しています。